

前方で何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう

横転タクシーにトラック突っ込む 男女3人が軽傷

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2019/8/12(月) 12:36

11日午後11時すぎ、東京都の交差点で、タクシーが交差点の中央分離帯に衝突して横転し、後ろからきたトラックがそこに突っ込んだ。この事故で、40代のタクシー運転手の男性と、30代の女性客のほかに、トラックを運転していた30代の男性がけがをしたが、いずれも軽傷。

路上で寝ていた人がはねられ、死亡する事故

- 遠目のライトで早期発見
- 路上で寝ている人を見つけた場合にはすぐに通報

2019/8/16(金) 12:25

福島県で路上で寝ていた男性が相次いではねられ、死亡した事故を受けて警察が注意を呼び掛けている。7月24日から8月13日までに道路や駐車場などに横たわっている歩行者が見つかった件数は、合わせて51件にのぼっている。このうち48件は飲酒が原因で、特に深夜から未明に最も多く発生。

このため警察では夜間のパトロールを強化するとともに、車のライトのこまめな切り替えや、路上で寝ている人を見つけた場合にはすぐに通報するよう注意を呼び掛けている。

自転車に追突、ケガをさせ、ひき逃げ容疑、逮捕

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/8/16(金) 12:00

16日午前7時ごろ、静岡県で自転車に乗っていた男性（20）を車で追突し、はねそのまま逃げた疑いで男（21）が逮捕されました。自転車の男性は鼻を骨折するなどのけがをしました。

夜10時 交差点 横断歩道、信号はなかった

歩行者はねる 軽乗用車の46歳男を現行犯逮捕

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

2019/8/16(金) 12:00

15日午後10時ごろ、長野県の交差点で歩行者がはねられ、死亡する事故があり、軽乗用車を運転していたの男（46）が現行犯逮捕されました。交差点には横断歩道や信号はありませんが、一帯は見通しがよく街灯などで明るかったということです。警察は、容疑者の前方不注意が原因とみて調べる方針です。

橋のガードレール突き破り、橋の下に転落、男性死亡

2019/8/10(土) 17:38

10日午前9時半ごろ、山形県で乗用車が、橋のガードレールを突き破り橋の下に転落し、運転していた男性が死亡した。